



Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

 Pièces
 6 Pièces

 Superficie
 240 m²

 Référence
 7259862

 Prix
 1 890 000 €

MAISONS & APPARTEMENTS

Villa moderne entièrement rénovée, luxueuses prestations, située en position dominante dans un domaine sécurisé. Splendide vue mer sur la baie de Cannes et le Cap d'Antibes, 240 M² habitables, sur un terrain de 1500 M², une belle piscine à débordement chauffée par pompe à chaleur, un magnifique jardin planté d'essences méditerranéennes, de profondes terrasses et une cuisine d'été.- RDJ: Vaste espace en U, avec salon et salle à manger avec cuisine ouverte toute équipée et vue mer, WC invité, grande terrasse couverte, double garage et buanderie.- Premier étage: 3 chambres dont 2 de maître ...

Beautiful villa completely renovated, throughout with upscale finishings, located in a dominant position in a quiet and residential area. Breathtaking sea view over the bay of Cannes and Cap d'Antibes, 240 M² of living space, on a land of 1500 M2, a beautiful infinity pool heated by heat pump, a magnificent garden planted with Mediterranean essences, deep terraces and a summer kitchen.- Ground floor: Large U-shaped space, with living room and dining room with fully equipped open kitchen and sea view, guest WC, large covered terrace, double garage and laundry room.- First floor: 3 bedrooms ...

POSTILLON IMMOBILIER

79 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





